



NOMBRE DEL ALUMNO: BERTHA ALICIA FLORES PANTOJA

NOMBRE DEL PROFESOR: LUZ MARIA CASTILLO MORENO

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

ACTIVIDAD: REPORTE DE LECTURA

FECHA: 5 DE MAYO 2020





DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

A lo largo del tiempo el IDH ha crecido de una forma inexplicable en México pero... ¿Qué es el IDH? El IDH es el índice de desarrollo el cual se trata de un indicador sintético de los logros medios obtenidos en las dimensiones fundamentales del desarrollo humano el cual se basa en verificar si tiene una vida digna, saludable. La dimensión de la salud se evalúa según la esperanza de vida al nacer, y la de la educación se mide por los años promedio de escolaridad de los adultos de 25 años o más y por los años esperados de escolaridad de los niños en edad escolar.

Hablaremos de México, con el tiempo pasamos de ser uno de los países con menor IDH a pasar a uno de los más altos alcanzando a América Latina y sin mencionar al Caribe, su aumento en la década de los noventa logró alcanzar a Jamaica, Belice y Costa Rica. Ahora hablaremos de IDH nacional este se obtiene por medio de encuestas las cuales se realizan cada dos años por medio del INEGI, con el crecimiento del país los estados con más desarrollo fueron las ciudades conocidas ahora como Ciudad de México, Nuevo León, Baja California Sur etc. Chiapas, Oaxaca y Guerrero (los estados del sur) son unos de los estados con menor IDH.

Bibliografía

UDS. (2020). antologia desarrollo humano .